

CaixaBank reúne a 80 clientes para analizar las perspectivas económicas y mercado de divisas

- **La jornada se ha celebrado en la Cámara de Comercio de Tarragona, y ha contado con la participación de Josep M^a González, director territorial de CaixaBank en Cataluña.**
- **Ricard Murillo, economista de CaixaBank Research, y Josep M^a Guivernau, director ejecutivo de mercados en CaixaBank, han analizado las perspectivas sobre la economía internacional y previsiones de crecimiento de la economía de España, Europa y Estados Unidos.**

Tarragona, 25 de octubre de 2023

El departamento de Comercio Exterior y Tesorería de CaixaBank empresas ha organizado una charla bajo el título "Perspectivas económicas y mercado de divisas". La jornada, celebrada en la Cámara de Comercio de Tarragona, ha contado con la participación de más de 80 clientes de El Campo de Tarragona y Las Tierras del Ebro.

La apertura de la jornada ha corrido a cargo de Josep M^a González, director territorial de CaixaBank en Cataluña. Seguidamente, Ricard Murillo, economista de CaixaBank Research ha hecho un análisis de las perspectivas sobre la economía española, europea y de Estados Unidos, y Josep M^a Guivernau, ha hecho una previsión del mercado de divisas para el primer semestre de 2024, poniendo especial énfasis en el tipo de cambio entre el euro y el dólar hasta final de año. El cierre del encuentro ha corrido a cargo de Lluís Colet, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Tarragona.

Durante el acto se ha realizado inicialmente una presentación de la situación económica actual y valoración del riesgo de recesión, seguido de un análisis de los potenciales cambios económicos y geopolíticos en los que estamos inmersos, así como del impacto en los mercados financieros, en cada una de las clases de activos y, en concreto, del retorno a tipos de interés positivos y sus efectos.

En las diferentes exposiciones, los ponentes han reconocido la compleja situación actual, fruto de la incertidumbre por el riesgo geopolítico provocado básicamente por Oriente Medio, y por otro lado por la evolución del precio del petróleo. Las principales economías mundiales superan el nivel prepandemia, aunque a diferentes velocidades, y se pone de manifiesto que la actividad del sector servicios se desacelera y la de las manufactureras sigue débil. La curva de tipos soberanos predice una recesión en EE.UU., con un mercado laboral tensionado y apoyo al consumo privado.

Durante la jornada se ha destacado que la inflación desciende, pero sigue en niveles elevados, y en cuanto a los tipos de interés se prevé que el Banco Central Europeo no haga nuevas subidas del tipo de interés, y que se mantengan estos en niveles actuales para controlar una inflación máxima del 2%.

CaixaBank impulsa regularmente iniciativas y eventos para dar a conocer mejor la situación económica, dirigidos a sus clientes y, especialmente, a aquellos con más actividad y más interés por la situación del mercado.

En este sentido, la entidad financiera, a través de CaixaBank Empresas, ofrece servicios exclusivos de seguimiento e información, con informes periódicos y acceso a publicaciones específicas tanto sobre coyuntura económica como sobre la situación de sus inversiones.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank se ha consolidado como una entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización, con productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de este segmento de clientes. CaixaBank Empresas da servicio a través de 220 centros y oficinas especializadas repartidas por todas las comunidades autónomas españolas, donde trabajan 2.200 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial.

La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar el sector empresarial. Además, a través de DayOne, CaixaBank presta atención especializada a empresas de tecnología, innovación y a sus inversores.

A nivel internacional, la entidad apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de diferentes países y ofrece el mejor asesoramiento para sus operaciones en el extranjero. CaixaBank presta servicio tanto a las pymes y las microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.